

Medienmeldung vom 3. Juli 2011

Walterswil: Kollision mit einer Kuh (Zeugenaufruf)

In der Nacht auf Sonntag befanden sich auf der Rothackerstrasse in Walterswil Kühe. Dabei kam es zu einer Kollision zwischen einem Auto und einer Kuh. Der unbekannte Fahrzeuglenker fuhr weiter ohne sich um das verletzte Tier zu kümmern. Die Polizei sucht Zeugen.

In Walterswil entwichen in der Nacht auf Sonntag, 3. Juli 2011, mehrere Kühe. Durch die ausgerückte Patrouille konnten ca. vier Kühe am Strassenrand der Rothackerstrasse angetroffen werden. Diese liefen den Hennebühlweg hinunter. Der Besitzer der Tiere war ebenfalls vor Ort und dabei die Kühe einzutreiben. Ein Tier wies tiefe Schnittverletzungen auf und blutete stark. Durch die Polizei konnten diverse Fahrzeugteile auf der Fahrbahn festgestellt werden, welche von einem Auto der Marke «VW» stammen. In der Zeit zwischen ca. 2 Uhr und 3 Uhr kam es auf der Rothackerstrasse in Walterswil zu einer Kollision zwischen einem unbekanntem Fahrzeug und einer Kuh. Aufgrund der angetroffenen Situation dürfte das Auto massive Beschädigungen an der Front haben.

Personen, die sachdienliche Hinweise zum Lenker oder dem Fahrzeug machen können, oder der gesuchte Lenker selber, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Dulliken, zu melden, Telefon 062 285 33 51.